

Naturlehrpfad

im Park Le Vésinet

Der Park ist nach unserer Partnerstadt bei Paris benannt und wurde 1977 eröffnet. Der Naturlehrpfad, 1987 auf Initiative des Umweltbeirates eingerichtet, soll das Wissen über die bei uns wachsenden Bäume erweitern und das Verständnis für Natur und Umwelt fördern.

Ein ausgewachsener Baum produziert in einer Vegetationsperiode soviel Sauerstoff wie ein Mensch in einem Jahr verbraucht. Der Lehrpfad soll auch eine Mahnung an Alle sein, sich für den Erhalt und den Schutz der Natur einzusetzen.

Auf diesem Lehrpfad sind meist einheimische Gehölze beschrieben. Durch den fortschreitenden Klimawandel und die damit verbundene Pflanzenglobalisierung sind auch die nicht einheimischen Arten wie z.B. die Roteiche und die Rosskastanie bei uns auf dem Vormarsch. Diese Arten werden als Neophyten bezeichnet. Der Lehrpfad erstreckt sich von der Badstraße entlang am Hachinger Bach bis zur Von-Stauffenberg-Straße.



Esche
(*Fraxinus excelsior*)

● Naturlehrpfad